Portrait von SVP-Nationalrat Hans Jörg Rüegsegger

Hans Jörg Rüegsegger wurde am 2. August 1970 in Riggisberg geboren, wo er auch die Real- und Sekundarschule besuchte. Danach absolvierte er eine landwirtschaftliche Lehre. Später besuchte er die Höhere Fachschule für Agro-Techniker Inforama Rütti in Zollikofen. Im Jahr 2000 übernahm er den elterlichen Landwirtschaftsbetrieb.

Er ist verheiratet und hat fünf erwachsene Kinder.

In der Schweizer Armee hat er den Rang eines Stabsadjutanten.

Rüegsegger wurde 2014 in den Grossen Rat des Kantons Bern gewählt. Bei den Parlamentswahlen 2023 rückte er für Werner Salzmann, welcher als Ständerat wiedergewählt wurde, in den Nationalrat nach, wo er der Kommission für Wissenschaft, Bildung und Kultur angehört.

Politik ist für ihn als Verbandspolitiker vor allem Sachpolitik – es braucht Lösungen für die Zukunft. Deshalb setzt er sich nebst den landwirtschaftlichen Themen für folgende Werte und Themen ein: Landwirtschaft und KMU, Raumplanung und Boden, Versorgungssicherheit: einheimische Lebensmittel, Energie und medizinische Grundversorgung, Duales Bildungssystem und Tradition und Fortschritt.

Seine Aktivitäten beinhalten diesbezüglich Mitgliedschaften in verschiedenen Verbandsgremien, Vereinigungen und Vereinen.



«Gnuss am Bärg - Lebensmittel und Landwirtschaft»

Inputreferat von Nationalrat Hans Jörg Rüegsegger

Faszination Haslital: Wo liegt das Potential – finde den Weg am Hasliberg

- Berge Wasser und Aussicht mit Perspektiven
- Identität mit inneren Werten und Wurzeln
- Natur und Wirtschaft als Stärke für Tourismus